1500 Euro für die Kinderlobby gespendet

Straubinger Steuerkanzlei LKC Schrödinger Leeb-Wittmann auf Weihnachtsgeschenke für die Kunden und die Mitarbeiter verzichtet und das Geld stattdessen und das 711m wiederholten Mal – an die Kinderlobby Straubing-Bogen gespendet. Dieter Zollner, stellvertretender Vorsitzender der Kinderlobby, bedankte sich für die 1500 Euro und erzählte, dass der Kinderhilfsverein inzwischen auch mit der Finanzierung von Projekten sehr erfolgreich sei. Da im vergangenen Jahr das Projekt mit der Zirkusschule Regensburg im Kindergarten in Aiterhofen allen Beteiligten so viel Freude gemacht

Auch in diesem Jahr hat die



der der Kinderlobby, bedankte sich für die 1500 Euro und erzählte, dass der Kinderhilfsverein inzwischen auch mit der Finanzierung von Projekten sehr erfolgreich sei. Da im vergangenen Jahr das Projekt mit der Zirkusschule Regensburg im Kindergarten in Aiterhofen allen Beteiligten so viel Freude gemacht hat, werde es in diesem Jahr in den Kindergärten in Atting und in Mitterfels durchgeführt. Grundsätzlich fördere die Kinderlobby Straubing-Bogen bedürftige Kinder und Jugendliche im schulischen, musischen und sportlichen Bereich. Insgesamt seien in den vergangenen Jahren 850 verschiedene Kinder un-

Zollner.

eins zu eins bei den bedürftigen Familien an. "Es ist uns sehr wichtig, dass unsere Spendengelder in der Region bleiben und bei euch wissen wir, dass dies auch der Fall ist und wo es hinkommt", betonten Tobias Ertl, Helga Leeb-Wittmann und Oliver Kiefl von LKC Schrödinger Leeb-Wittmann. – Im Bild: Helga Leeb-Wittmann übergab im Beisein von Tobias Ertl (rechts) und Oliver Kiefl (links; alle Steuerkanzlei LKC Schrödinger & Leeb-Wittmann) den symbolischen Scheck an den stell-

vertretenden Vorsitzenden der Kin-

derlobby Straubing-Bogen, Dieter

Text/Foto: Uschi Ach

mitglieder ehrenamtlich arbeiten,

kommen sämtliche Spendengelder